Epistolario FRANCISCOAYALA

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (08/10/1968)

8 de octubre de 1968

Querido Paco:

Recibí la tuya del 23 de septiembre y ya debíamos estar camino de Londres para ver a la hija pero el médico fue de opinión contraria y me mandó quedarme unas semanas más o menos en reposo, lo que me ha jodido totalmente los planes ya que Buñuel regresa aquí el mes que viene. Total: que es absurdo irnos de cara al invierno porque sí. Si no pasa nada nos iremos en marzo. Todo esto no cambia nada referente a la revista y ojalá la reunión se posponga unos meses ya que, por lo visto, "todo está en el aire".

Grandes abrazos.

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I. ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]